



分教室だより  
2025.12.24  
No. 8

# 分教室

「修学旅行を終えて」

2学年主任

2年生は10月29日(水)から31日(金)まで、2泊3日で東京方面への修学旅行に行ってきました。1日目は電車と新幹線で移動し、東京スカイツリーとソラマチを満喫しました。2日目は、旅行前から楽しみにしている生徒が多かった東京ディズニーシーへ行きました。3日目は、JALスカイミュージアムで飛行機について学習した後、羽田空港からJALの飛行機に乗って、無事に帰ってくることができました。1年生の頃から、着々と準備を進めてきた修学旅行…国語の授業でディベート大会を行い、生徒主体でディズニーシーに行くことを決める、帰路は飛行機を利用するなど、今回は「初めての試み」をたくさん詰め込んだ活動となりました。

1日目、2日目は3班編成の班別行動で活動しました。スカイツリーの展望台から見える景色は絶景でした。班のメンバーで声を掛け合いながら、記念撮影をして楽しんでいる姿が印象的でした。旅行中の宿泊は、三井ガーデンホテルプラナ東京ベイでお世話になり、快適に過ごすことができました。2日目の東京ディズニーシーは、朝から入園して夜の19時までパークに滞在しました。出発前から何度も「どのアトラクションに乗りたいか」「昼食、夕食のレストランはどこにするか」「1日のスケジュールはどうする?」などの話合いを重ねてきた分、当日は3班とも時間を無駄にすることなく、パークを巡って満喫していました。3日目のJALスカイミュージアムでは、①展示ホールの見学、②格納庫見学、③機内食体験の順で活動しました。スタッフの方の誘導のもと、活動を進めましたが、どのスタッフさんもとても親切、丁寧に対応してくださり、帰りの飛行機の時間まで気にかけてくださったので、その姿を間近で見た生徒たちは「サービスがすごい!」「笑顔を忘れない接客が心に残った!」と感想を述べていました。

1年生の宿泊体験学習のときに比べて、班員同士でコミュニケーションを取り、お互いの意見を尊重しながら活動を進めていく姿が多々見られ、学年全体として成長していることを実感しました。楽しかった思い出を胸に、今後の学校生活もより一層頑張っていけたらと思います!

学校ブログの記事を作成し、修学旅行について掲載しています。ぜひご一読ください。



分教室ブログ  
「分教室2年 修学旅行」